

Christoph Cina

C'est maintenant qu'il faut signer!

Emmurée de toutes parts, la médecine de famille risque l'asphyxie. Personne n'ignore plus que la relève fait défaut et que les conditions de travail deviennent toujours pires. Pourtant les politiciens et les politiciennes, tout en promettant de l'aide, continuent à élever les murs. En agissant ainsi, ils mettent en péril l'ensemble des soins de premier recours. La révision du tarif de la Liste des analyses et l'interdiction de la propharmacie qui menace à l'horizon, ne représentent que deux exemples de cette évolution. La situation atteint les limites du supportable.

Il y a vingt ans, nous avons vécu la chute du Mur de Berlin: ce n'étaient pas les politiciens qui l'avaient fait tomber en réalisant leurs promesses ou en revenant à la raison. C'était la pression de la rue, la poussée des masses qui l'avaient enfoncé.

Sans une large pression de la population, nous ne pourrions pas démolir le mur autour de la médecine de famille.

C'est à nous d'augmenter la pression sur les milieux politiques, de toute notre force, au moyen de notre initiative «Oui à la médecine de famille». Pour cette démarche, nous avons l'appui de la population. Nous sentons quotidiennement ce soutien dans nos cabinets médicaux. Certains patients se demandent pourquoi renoncer à la propharmacie, si peu coûteuse, et pourquoi les soins médicaux de proximité devraient disparaître.

Sans médecine de famille, le système de santé perd son assise. Nos partenaires du système de santé, eux aussi, dépendent de cette assise. Il est donc vraiment étonnant de voir que Santéuisse, l'organisation faîtière des caisses maladies, a pris position contre l'initiative.

Avez-vous déjà réfléchi au potentiel que nous représentons? Si nous récoltons 100 signatures par cabinet médical, notre initiative populaire «Oui à la médecine de famille» est susceptible de battre tous les records. Profitons de cette chance.

Correspondance:
Dr Christoph Cina
Mitglied des Initiativkomitees
«Ja zur Hausarztmedizin»



6. Weiterbildungskurs in Psychosomatischer Medizin

Zertifikatskurs des Advanced Study Centre der Universität Basel zur Erlangung des Fähigkeitsausweises SAPM für Psychosomatische und Psychosoziale Medizin.

Veranstaltet von: Abteilung Psychosomatik (Medizin), Abteilung Sozialmedizin/Psychosomatik (UFK), unter Mitarbeit von niedergelassenen psychosomatisch und psychiatrisch tätigen Ärztinnen und Ärzten.

Kursbeginn: 29. April 2010.

Information zum Fähigkeitsausweis SAPPM: www.sappm.ch.

Information und Anmeldung zum Kurs: www.psychosomatik-basel.ch/index42.htm oder Tel. 061 265 52 94 (vormittags).

ADVANCED STUDY CENTRE
UNIVERSITÄT BASEL

Universitätsspital
Basel

